



La crisis de los misiles. Los están en pie de guerra de Cuba en octubre de 1962.

## EL PEQUEÑO OBRERO

Hace un mes, llegaba en una tierra desconocida, Cuba. Ya oímos los ruidos de artillería y misiles. Me desembarco y puedo oír gritos de mujer cerca de mis oídos. Las tierras son destruidas poco a poco y las cenizas se propagan en la ciudad. Cada día vivimos con miedo. Pero debemos combatir para hacer que nuestro país se sienta orgulloso. Estamos aquí porque nos gusta nuestra patria.

El 2 de octubre 1962,  
Todo es tranquilo, hoy soy un soldado de la unión soviética.  
Le hablo durante la Crisis de los misiles, acabamos de escapar de un apocalipsis nuclear.  
Estamos en la selva, para proteger a Cuba, a la revolución y sus libertades .  
Somos vestidos de postura militar, estábamos sobre los barcos y somos llamados de refuerzo sobre tierra con el fin de formar a los soldados para prepararlos un enfrentamiento eventual. Tenemos muchas armas estamos listos para cualquier amenaza.  
Estamos en tren de instalar cohetes nucleares en la isla castrista, por menos de 200 kilómetros de las costas americanas. Kennedy está bajo el choque : el Kremlin había jurado que no desplegaría tales armas en Cuba.